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評估教室現況電扇尚屬充足，擬以現有電扇調整位置，以平衡排風效果，另

於110年寒假執行七、八年級冷氣裝設，輔助室內降溫。

評估體育館排風降溫方式之可行性與校內經費來源後，再行改善。

評估體育館排風降溫方式之可行性與校內經費來源後，再行改善。

檢視學生課桌椅，並修整完成。

是否可在體育館加裝風扇?

桌腳高低不平，建議修整。

智慧教室較熱，建議安裝冷氣或通風電扇設備。

楊梅國中109學年度第一學期親職日各班家長建議回覆楊梅國中109學年度第一學期親職日各班家長建議回覆楊梅國中109學年度第一學期親職日各班家長建議回覆楊梅國中109學年度第一學期親職日各班家長建議回覆

建議能安裝天花板旋轉扇2個，原有的位置電扇已拆走，另一個則會不運轉。

換季時，請允許穿內搭衣，因外套較厚太熱，在制服內穿，內搭衣袖可能會

露一截出來。

新的體育館太悶熱，建議校方裝電風扇。

換季期間學生可依自身狀況選擇長短袖(褲)，也可以在制服內添加衣物。
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家長反應教室非常炎熱，且育勤樓為東西座向(西曬)，幾乎從早曬到晚，且有

小朋友已經熱到長疹子，希望學校盡快做改善與處理。

家長希望未來九年級時，學校能夠舉辦夜讀才能維持升學品質。

依據「桃園市公私立國民中學九年級學生夜間到校自習實施要點」並考量學

校環境及人力需求條件下評估辦理。

目前學生制服使用之材質均經本校學生制服委員會討論通過，不透氣的問題

會反應提交學生制服委員會會議再做討論，感謝您的意見。

因應行政院蘇貞昌院長於109年7月7日宣布為提供安全及舒適的校園環境，

111年夏天不分城鄉學生上課時都有冷氣吹之政策宣示，由國教署規劃自109

年至111年辦理高級中等以下學校電力系統改善及冷氣裝設，本校已配合桃

園市公立高中以下學校電力系統改善勘查盤點作業，待經費核定後辦理後續

冷氣裝設事宜。

新體育館太熱了，建議安裝空調設備。

體育館已有中央空調設備，另作排風降溫方式之可行性與校內經費來源後，

再行改善。

評估體育館排風降溫方式之可行性與校內經費來源後，再行改善。

依據109.8.4桃教設字第10900688251號函示核定本校109年度「七、八年級

班級教室裝設冷氣」經費，擬於110年寒假執行冷氣裝設工程。

體育館太熱，可以改善的方式嗎?

男生制服短褲材質不透氣，導致不少同學長疹子，能否改善?
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晚自習可否開放兩天可來的學生?

依據「桃園市公私立國民中學九年級學生夜間到校自習實施要點」辦理；考

量疫情不穩定性與參與學生之安全，下學期將視師資人力等因素，評估開

放。


